

3. Tag des Altwürttemberger Pferdes in Marbach

Am 28. Juli findet in Marbach der 3. Tag des Altwürttemberger Pferdes statt. Der Verein zur Erhaltung der Altwürttemberger Pferde, der Pferdezuchtverband Baden-Württemberg und das Haupt- und Landgestüt Marbach möchten diesen Tag nutzen um mit den Altwürttemberger Züchtern und Interessierten an der Zucht der Altwürttemberger Pferde ins Gespräch zu kommen und über aktuelle Themen zu informieren.

Der theoretische Teil beginnt um 12.30 Uhr im Seminarraum des Haupt- und Landgestüts Marbach. Hier werden u.a. Themen wie die staatliche Förderung bei Erhaltungszuchtprogrammen, die Stutenfamilien und Inzucht sowie die Fohlenaufzucht genauer beleuchtet. Im Anschluss steht ein Praxisteil in der Landesfahrschule auf Programm. Hauptsattelmeister Fred Probst widmet sich dem Thema Anspannungsarten und Geschirrkunde und im Anschluss kann die Geschirrkammer besichtigt werden.

Anmeldung zwingend erforderlich bis zum 14. Juli unter: carina.krumbiegel@pferde-bw.bwl.de.